



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Manque d'inspecteurs du permis de conduire en France

Question écrite n° 41252

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le manque d'inspecteurs du permis de conduire en France. Les candidats au permis de conduire sont nombreux mais toutes les auto-écoles ne disposent pas de suffisamment de places pour l'examen. Le délai d'attente peut atteindre quelques mois. Un retard aggravé par la pandémie, au cours de laquelle 65 000 examens n'ont pas pu être réalisés. D'autant plus que durant cette période, les formations d'inspecteurs proposées à des agents de La Poste se sont arrêtées. Cette situation a un impact sur la mobilité des jeunes dans le cadre de leurs études et de leur insertion professionnelle. Par ailleurs, les auto-écoles refusent des inscriptions par manque de places au passage du permis de conduire. Aussi, souhaite-t-elle connaître les intentions du Gouvernement concernant cette situation de sous-effectif.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Louwagie](#)

Circonscription : Orne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41252

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 septembre 2021](#), page 6930

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)